

Kernledersattel B17 "Titanium"

Langstrecken und Tourenfahrer sind Begriffe, welche einen kompromisslosen Fahrrad-Sitzkomfort erfordern.

Bei der Asien Reise haben wir uns für den "Flyer-Select" entschieden. Beim nächsten Trekking wird uns der neue "Titanium" begleiten, den wir durch die "Cane Creek Thudbuster ST" Sattelstütze ergänzen. Während 15'000 Fahrrad-Kilometer durch Ozeanien muss ein Sattel einiges "einstecken" können. Extreme Klimabedingungen, Transport, Schweiss und Belastung können dem Material stark zusetzen. Oberleder, Nieten und der Titan-Unterbau müssen perfekt verarbeitet sein.

Ohne Pflege geht's nicht:

Während der ersten 500 Kilometer Einfahrzeit haben wir unsere Sättel mehrfach auf der Lederober- und Unterseite grosszügig eingefettet. Die wiederholte Pflege ist entscheidend über die Langlebigkeit und den Sitzkomfort bei Ledersätteln. Wenn der Brooks einmal eingefahren ist, stellt sich das "Sofa-Gefühl" ein und der Fahrer wird seinen Sattel nicht mehr hergeben wollen.

Wir empfehlen, den Sattel nicht unnötig dem Regen auszusetzen und wenn möglich mit dem beigelegten Schutzüberzug abzudecken.

Aus unseren Erfahrungen können wir Brooks-Fahrradsättel bestens empfehlen!

Brooks, herzlichen Dank.

Claudia & Alexandre

zentralbiker.ch